
 

Informationen zur Einverständnis-Erklärung 
 

Liebe Eltern,  

 

wir freuen uns, dass Ihr Kind bei uns mitmacht.  

Ihr Kind wird bei uns an einem Medien-Projekt teilnehmen.  

In dem Projekt erstellen wir zusammen Medien.  

Zum Beispiel einen Film, ein Foto oder einen Radio-Beitrag.  

 

Die erstellten Medien möchten wir anderen Menschen zeigen.  

Dafür brauchen wir Ihre Erlaubnis.  

Bitte unterschreiben Sie dafür das Formular.  

 

Wir sind die LAG Lokale Medienarbeit NRW e.V. – kurz: LAG LM.  

Medienarbeit heißt: 

Wir machen Projekte mit Film, Foto und Radio. 

Das ist der Schwerpunkt unserer Arbeit. 

Wir möchten junge Menschen bilden und stärker machen. 

Das machen wir in vielen verschiedenen Städten von NRW. 

Wir sind ein gemein-nütziger Verein. 

Das heißt: Wir verdienen kein Geld mit unseren Projekten.  

Das Jugend-Ministerium von Nordrhein-Westfalen fördert unsere Arbeit.  

 

Infos zum Bereich „Filme“ 

Wir machen Filme.  

Die Filme zeigen, was wir in den Projekten machen.  

Diese Filme zeigen wir auf unseren Internet-Seiten.  

Die Internet-Seiten heißen:  

- www.medienarbeit-nrw.de  

- www.inklusive-medienarbeit.de  

- jugendplattform.inklusive-medienarbeit.de 

- www.nimm-akademie.nrw 

 

Die Filme helfen, unsere Arbeit bekannter zu machen.  

Manchmal zeigen wir die Filme auch im Fernsehen.  

http://www.medienarbeit-nrw.de/
http://www.inklusive-medienarbeit.de/
http://jugendplattform.inklusive-medienarbeit.de/
http://www.nimm-akademie.nrw/


 
Oder auf der Internet-Seite www.nrwision.de.  

Infos zum Bereich „Fotos“ 

Wir machen Fotos.  

Die Fotos zeigen, was wir in den Projekten machen.  

Diese Fotos zeigen wir auf unseren Internet-Seiten.  

Das sind die gleichen Seiten wie bei den Filmen.  

Manchmal zeigen wir die Fotos auch in unserer Zeitschrift.  

Die Zeitschrift heißt „interaktiv“.  

Die Zeitschrift bekommen unsere Mitglieder. 

Aber auch Politiker und alle Leute, die sich dafür interessieren.  

 

Infos zum Bereich „Audio“ 

Audio heißt: alles, was mit Ton zu tun hat. 

Zum Beispiel machen wir Beiträge für das Radio. 

Oder wir erstellen einen Podcast. 

Diese Beiträge stellen wir dann auf unseren Internet-Seiten vor.  

 

Wir sind in Sozialen Netzwerken und auf Video-Plattformen aktiv.  

Zum Beispiel: Facebook, Instagram, Twitter, YouTube oder Vimeo.  

Dort zeigen wir unsere Angebote.  

Und wir zeigen Bilder von unserer Arbeit. 

Wir möchten andere Menschen auf neue Ideen bringen. 

Und wir möchten zeigen, wie kreativ Medienarbeit sein kann. 

 

Haben Sie Fragen?  

Dann können Sie uns kontaktieren.  

Schreiben Sie eine E-Mail an info@medienarbeit-nrw.de.  

Oder rufen Sie uns an unter der Nummer: 0203 41867680. 

 

Herzliche Grüße 

Das Team der LAG Lokale Medienarbeit NRW e.V. 

 

 

 

 

http://www.nrwision.de/
mailto:info@medienarbeit-nrw.de
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=lag+lokale+medienarbeit&ie=UTF-8&oe=UTF-8


 

Einverständnis-Erklärung zur Veröffentlichung  

von Fotos, Videos und Audio 

 

Mein Name: ______________________________________ 

Mein Alter:  ______________________________________   

Die LAG LM hat Aufnahmen von mir. 

Zum Beispiel Fotos, Videos oder Ton-Aufnahmen. 

Die Aufnahmen sind in diesem Projekt entstanden: 

 

Mit diesem Papier sage ich: 

Ich bin damit einverstanden, 

dass die LAG LM diese Aufnahmen nutzt. 

Mein Einverständnis gilt für diese Bereiche: 

• Die LAG LM darf die Aufnahmen im Internet auf diesen Seiten zeigen: 

o www.medienarbeit-nrw.de 

o www.inklusive-medienarbeit.de  

o jugendplattform.inklusive-medienarbeit.de 

o www.nimm-akademie.nrw 

• Die Aufnahmen dürfen in Zeitungs-Artikeln veröffentlicht werden. 

• Die Aufnahmen können auf den Social-Media-Seiten  

und Video-Seiten von der LAG LM gezeigt werden.  

Zum Beispiel auf Facebook, Instagram, Twitter, YouTube und Vimeo. 

• Die Aufnahmen können auf dem Fernseh-Sender NRWision gezeigt 

werden. Oder auf der Internet-Seite www.nrwision.de. 

• Die Aufnahmen dürfen in den Zeitschriften der LAG LM veröffentlicht 

werden. 

• Die Aufnahmen dürfen auf Fach-Tagen und Messen gezeigt werden. 

Mein Einverständnis gilt ab sofort. 

Für mein Einverständnis gibt es keine Zeit-Begrenzung. 

http://www.medienarbeit-nrw.de/
http://www.inklusive-medienarbeit.de/
http://jugendplattform.inklusive-medienarbeit.de/
http://www.nimm-akademie.nrw/
http://www.nrwision.de/


 
Aber ich habe ein Widerspruchs-Recht. 

Das heißt: 

Ich kann zu jeder Zeit sagen,  

dass ich nicht mehr einverstanden bin. 

Dann darf die LAG LM meine Aufnahmen nicht mehr verwenden. 

Dafür muss ich keinen Grund angeben. 

Dazu schreibe ich eine E-Mail an info@medienarbeit-nrw.de.  

Oder ich kann einen Brief schicken. 

Wichtig ist: Der Widerspruch muss immer schriftlich sein. 

 

Vielen Dank für die Unterstützung unserer Arbeit. 

 

 

 

_____________________  ____________________________ 

Ort und Datum    Unterschrift Jugendliche/r  

 

 

_____________________  ____________________________ 

Ort und Datum    Unterschrift Eltern   

  

 

 

 


